

---

Zum Schluss sei noch eines Mannes gedacht, der nun bereits über 30 Jahre lang Freud und Leid im Geschäft miterlebt hat und der es wert ist, genannt zu werden. Es ist *Julius Arnold*, der schon in den alten Räumen an der Brücke im Geschäft war und noch heute in voller Frische seinem Chef dient.

So begeht die 100jährige Firma heute freudig und trotz ihrer Jahre lebensfrisch ihren Geburtstag, immer bestrebt allem Guten und Schönen zu dienen, die reichen Geistesfrüchte, die das Vaterland hervorbringt, nach allen Seiten zu verbreiten und dem Lehr-, Wehr- und Nährstand durch Sortiment und Verlag ihre Dienste zu weihen!

